

Les négociations entre les FARC et le gouvernement colombien entrent dans une phase décisive



La Havane, 23 août (RHC-EFE) Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, sont entrées dans une phase décisive : des responsables de l'armée vont s'asseoir à la table des négociations de La Havane pour examiner la question d'un cessez-le-feu définitif.

Humberto de la Calle, qui est à la tête de la délégation gouvernementale, a assuré lors de la présentation des conclusions du 27^e cycle de dialogue qu'il existe de sérieuses chances de mettre fin au conflit colombien.

Le gouvernement colombien a créé une sous-commission technique principalement composée de hauts-grades de l'armée et d'experts du Haut Commissariat aux Droits de l'Homme et du ministère de la Défense.

De plus, les deux parties ont mis en place une Commission historique du conflit armé et de ses victimes, avec 12 universitaires prestigieux afin d'étudier les origines du conflit, de manière objective et plurielle.

Le gouvernement et les FARC estiment que la participation de ces intellectuels est vitale pour la création d'une Commission de la Vérité, qui sera chargée d'établir les responsabilités une fois signé l'accord de paix définitif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31667-les-negociations-entre-les-farc-et-le-gouvernement-colombien-entrent-dans-une-phase-decisive>



Radio Habana Cuba